

# ¡Sobresaliente!: joven ganó beca y estudiará en universidad de EE.UU.

En agosto el nieto de la histórica comerciante María Rojo viajará a Nueva York para integrarse a la Universidad de Columbia, donde fue seleccionado entre más de 60 mil postulantes.

Juan Olivares Meza

“La verdad es que ella siempre fue una persona súper esforzada que salió adelante sola, así que siempre fue un buen modelo a seguir. Por eso me encantaría que me viera, yo creo que estaría muy feliz”.

Con estas palabras Jonathan Navia Carrasco, estudiante de Ingeniería Ambiental de la Universidad Católica de Chile, se acordó de su abuela María Rojo Morales, la famosa comerciante local fallecida en septiembre del año pasado y que en este puerto fue conocida cariñosamente como la “Alcaldesa Chica”.

Con apenas 19 años Jonathan superó un arduo proceso de selección para ser aceptado entre más de 60 mil postulantes, como uno de los apenas 2 mil 218 becados de la Universidad de Columbia en Estados Unidos.

En conversación con diario El Líder, Jonathan Navia, dijo sobre el proceso de selección que “en marzo de 2020 fui seleccionado para participar en el programa “Oportunidades Educación en USA”, que es un programa que ayuda a estudiantes sobresalientes a costear todos los gastos de postulación para universidades estadounidenses y durante todo el 2020 desarrollé la postulación. En abril pasado me avisaron que Columbia me había aceptado, con una beca casi completa”.

Según su relato en cuanto se enteró de la noticia la “primera reacción

fue ponerme muy, muy feliz, la verdad es que estaba como en shock porque nunca pensé que una universidad como Columbia me fuera a aceptar porque es una de las universidades más selectivas de Estados Unidos y yo sabía que era muy difícil entrar, así que cuando me aceptaron me puse muy feliz”.

#### AGRADECIMIENTOS

En medio de los preparativos para el viaje que lo llevará a Norteamérica para estudiar en una de las universidades más prestigiosas del mundo Jonathan Navia tuvo palabras para “dar las gracias a toda la gente que me apoyó en el camino, sobre todo a mi familia, mi mamá, mi papá, a mis amigos también y a mis profesores del colegio porque, claro, el logro es mío pero siempre tuve el apoyo de todos ellos y sin ese respaldo no lo habría podido lograr, como la profesora Claudia Sáez que me avisó del programa de becas”.

#### MUY ESTUDIOSO

Sobre la beca que se ganó su hijo en Estados Unidos, María Gabriela Carrasco, dijo muy emocionada que “me la he llorado toda, pero creo que es un premio a su esfuerzo porque siempre fue un niño muy estudioso, muy dedicado, muy comprometido con los estudios, siempre fue un excelente alumno. De hecho dejaba de salir con nosotros para estudiar, siempre fue un niño responsable y este es un premio a todo su sacrificio, a su esfuerzo cuando a veces se amanece estudiando y para llegar a esto tuvo que tener



SUS PADRES HAN SIDO UN APOYO FUNDAMENTAL.



A FINES DE AGOSTO EL NIETO DE MARÍA ROJO SE VA A LA UNIVERSIDAD DE COLUMBIA.

una trayectoria académica que le permitió conseguir este logro tan grande”.

Jonathan Navia se define como un joven preocupado del medio ambiente y la sustentabilidad; mismas razones que lo llevaron a estudiar la carrera de Ingeniería Ambiental en la Universidad Católica y que antes de terminar el primer año tendrá que abandonar en pos de un futuro académico en la elite mundial.

Desde su perspectiva este joven sanantonino de exportación dice con claridad que “San Antonio está en peligro sobre todo con la conservación de los Ojos de Mar y el megapuerto; por eso es de esperar que no los terminen sacando porque es un ecosistema súper importante para San Antonio y hay que saber que está en peligro”, advirtió.

“No estoy seguro si voy a volver, no lo he decidido todavía, pero en este momento estoy abierto a cualquier posibilidad que se dé en el futuro”.

Jonathan Navia

#### FUTURO

Sobre su futuro el exalumno del colegio Fernández León de Lillo reconoce que “la verdad es que no estoy seguro si voy a volver, no lo he decidido todavía, pero en este momento estoy abierto a cualquier posibilidad que se dé en el futuro como quedarme en Estados Unidos, de pronto decida volver. No voy a dejar ninguna puerta cerrada porque espero que con

el tiempo se vayan dando las cosas y con el tiempo pueda tomar una buena decisión sobre lo que quiero hacer”.

Como el líder que se ha convertido a costa de arduo trabajo con muchas horas de estudio, Jonathan Navia Carrasco también tuvo palabras para otros jóvenes que están en busca de horizontes académicos.

“Yo les diría que se atrevan a postular al Programa Oportunidades porque es un programa súper bueno y no tienen nada que perder y mucho que ganar, experiencia, amigos, conocimiento. Así que tienen que atreverse, dar lo mejor y seguir sus sueños porque yo por lo menos creo que ningún sueño es lo suficientemente grande”, dijo el sanantonino con los ojos y la mente puestos en la Universidad de Columbia en Estados Unidos.

Al escucharlo uno se da cuenta que si su abuela María Rojo pudiera verlo de seguro, como él mismo dijo “estaría muy feliz”.